



En el año 1970 la Iglesia Betesda de las Asambleas de Dios (Col. El Manchén) de Tegucigalpa, abrió un campo blanco en la colonia San Miguel con un pequeño grupo de familia en la casa del hermano Miguel Padilla y su esposa Hna. Blanca. Poco a poco fue creciendo la obra; viniendo a los pies del Señor, Genaro Villanueva, Juana Reyes, Manuel Reyes, Prudencio Ramírez, Eva Marta Maldonado, Santos, Yolanda, Lucia, Gilberto Amado, Reyna Ramirez y Antonio Ramírez.

1) La primera pastora: Ana Julia Cerrato. (1972 - 1975)

Siendo aun una pequeña congregación, la gloria de Dios se manifiesta y así se da a conocer ahora como Iglesia "Rosa de Sarón" de las Asambleas de Dios; para el año 1972 se constituye como iglesia asociada con su pastora Ana Julia Cerrato (Q.D.D.G.), una mujer que se distinguió por su fe, su sencillez de corazón y el caminar en presencia de Dios, usada poderosamente en áreas como intercesión y unción, sanidad interior, y sanidad divina. Sus enseñanzas se caracterizaron por tener una revelación de la palabra compartiéndola con los no alcanzados. La pastora Ana Julia Cerrato pastoreó la Iglesia cuatro años, obteniendo muchos logros como ser la compra del terreno y la construcción del templo, inició la Escuela Dominical y abrieron un nuevo Campo Blanco (iglesia) en el municipio de Maraita, departamento de Francisco Morazán. En 1975 vinieron más frutos; Erlinda Zúniga y familia, Olga Guzmán y familia, Rosa Gaitán, Carlos Valladares y Agripina de Valladares, Natalia Rivera y familia y José Juvenal y familia. La membresía se mantuvo en un promedio de sesenta miembros.

2) Pastor: David González (1976)

Para el año 1976 es llamado al ministerio pastoral el Hno. David González, obedeciendo inmediatamente al Señor, predicando con fervor la Palabra de Dios. Aunque el Hno. David González estuvo breve tiempo, sin embargo preservó el fruto de las setenta almas ganadas en tiempo anterior.

3) Pastor: Novis Rosales (1977)

El Hno. Novis Rosales y su esposa Lucrecia de Rosales también estuvieron un lapso de tiempo pastoreando el remanente de la iglesia. En este período la congregación mantuvo los setenta miembros.

4) Pastor: Rafael Andrade (1978 - 1986)

Rafael Andrade y su esposa Maria Bernarda Sierra juntamente con sus hijos Ramón Antonio, Hector Orlando, Leticia, Xiomara, Nohemy, Ruth y Ana Ester, le dieron consistencia al ministerio; desarrollando los programas de Exploradores del Rey, Misioneritas, el Concilio Misionero Femenil; además fueron propulsores de la merienda escolar, estableciendo así el comedor infantil siendo apoyado por Jimmy Swaggart Ministries. El Pr. Rafael Andrade (Q.D.D.G.) se caracterizó como un siervo espiritual (siempre lo vimos realizando sus devocionales matutinos y meditando diariamente en la Palabra de Dios), en lo que concierne de la evangelización fue ejemplo insigne con su visitación y dedicación a la Grey que fielmente pastoreó. La asistencia se mantuvo en un promedio de setenta hermanos.

5) Pastor: Francisco Dolmos (1987 - 1990)

El 7 de enero de 1987, es llamado a pastorear el Hno. Francisco Salomé Dolmos Ruíz, siendo su esposa Maria Pinoth Rosales, sus hijos Gerson Francisco, Obed Isaí, Ericka Elizabeth y Abner. El pastor Dolmos inspiró ánimo y convicción a la feligresía con la exposición muy particular de la Palabra Dios. Fue un tiempo extraordinario ya que en la familia del pastor Dolmos corre por sus venas un don muy especial -la música, constituyeron el ministerio "Coré de Sarón" llevando himnos de la vida cristiana realizando campañas evangelísticas y por mucho tiempo ministraron las reuniones anuales de la conferencia evangélica de las Asambleas de Dios. El pastor Dolmos le dio seguimiento al campo blanco de Maraita, llevó el mensaje de salvación a familias que viven en Moropocai, departamento de Valle. Activó nuevamente el comedor infantil, ofreciendo merienda a niños necesitados de la comunidad, conservó una membresía aproximada de setenta hermanos.

6) Pastor: Alfonso Galo (1990 - 1997)

En 1990 es llamado al ministerio el Hno. Alfonso Galo.

El pastor Alfonso Galo (Q.D.D.G.) se caracterizó por un don muy especial -ayudando al necesitado. Su humildad y colaboración siempre estuvo a la orden del día; le dio seguimiento a los ministerios constituidos en la Iglesia, dejó una membresía de setenta a cien miembros.

7) Pastor: Melvin Altamirano (1998 - 2014)

En el año 1998 la iglesia "Rosa de Sarón" realiza elecciones pastorales, solicitando al reverendo Melvin Altamirano que se integrara a la nómina eleccionaria. El pastor Altamirano recientemente había entregado su primera obra (iglesia "Ríos de Agua Viva" de las Asambleas de Dios 1988 - 1997) en la ciudad de Comayagua, ya que Dios le reveló en visión salir de ahí para otro lugar que el Espíritu le indicaría. Recibió varias propuestas de diferentes distritos del Honduras para continuar su pastorado, sin embargo siempre expresaba que no sentía que era el lugar que Dios quería; hasta que un día el presbítero de Tegucigalpa (Rev. Julio Díaz), fue a visitar al Pr. Altamirano, que se encontraba en retiro espiritual, en el apartamento del tercer piso del Instituto Bíblico de las Asambleas de Dios. El presbítero abordó al pastor Altamirano, proponiéndole el participar en la lista de candidatos de pastores por la Iglesia "Rosa de Sarón", inmediatamente respondió diciendo: Siento de parte de Dios que no solamente voy a estar en la nómina sino que seré el pastor de esa Grey. El Rev. Melvin Altamirano gana ese año por mayoría de votos la elección y automáticamente activa su plan de trabajo con la iglesia. Solicitó al Cuerpo Oficial (Junta de Administración) que le permitiera suspender por un tiempo (seis meses) los cultos para dar paso a la Escuela de Capacitación de Líderes y Aspirantes al Ministerio (ESCALAM). Los hermanos vieron que era muy sabio capacitar a la congregación y así recibir la nueva visión que traía aquel joven pastor. Aunque meses anteriores la congregación ya había implementado la estrategia de Células en Crecimiento, con cuatro grupos familiares, sin embargo, se requería de una estructura bien definida. Ese mismo año organiza los Grupos Familiares. Hace nueva reestructuración conformando cuatro grupos familiares, ya con los anteriores, ahora teníamos ocho en total con sus líderes -Mayra Soto, Estebana de Molina, Yolanda de Gonzalez, Brenda Ponce, Gerardo William (supervisor general) y Ramiro Ponce (supervisor de sector). Para fines de este año se contaba con cien miembros.

En 1999 el mover Pentecostal continúa dando frutos extraordinarios. El liderazgo se reúne todos los sábados en cultos matutinos desde las cuatro de la madrugada. La escuela de capacitación ahora se desarrollaba cada tres meses para sacar nuevos líderes para los Grupos familiares. Ya para este tiempo la grey se multiplicó a más de doscientos fieles en propiedad.

En el año 2000 la iglesia contaba con trecientos cincuenta miembros y dos zonas de Grupos en Crecimiento.

Nuestra Historia

Escrito por

Jueves, 09 de Junio de 2011 20:26 - Actualizado Viernes, 31 de Enero de 2014 03:18

En el 2001, ha medida que la evangelización se realizaba en forma programada y el número de fieles aumentaba, la administración de la iglesia distribuyó las reuniones, en dos jornadas; por la mañana (9:00am) y otra por la tarde (4:00pm), ascendiendo la asistencia a mas de cuatrocientas personas.

En el 2002 la congregación continúa su crecimiento activando así una tercera jornada dominical llegando a tener unos seiscientos miembros.

En el 2003, viendo que el local era insuficiente para albergar más feligreses, se abre otra jornada dominical, llegando a tener mas de setecientos miembros bautizados.

Ese mismo año, se abre nueva obra, en Moropocay, Valle. Se construye el templo y se llama al pastorado al Hno. Carlos Castro Laínez.

En el 2004 el pastor Altamirano realiza una invasión evangelística en el municipio de Guayape, departamento de Olancho. Viendo los resultados extraordinarios de una cosecha de almas, establece así una nueva iglesia filial. Mientras el Cuerpo Ministerial realizaba misiones domestica en ese lugar, la iglesia Rosa de Sarón continuaba en desarrollo.

En el 2005 la membresía creció llegando a mil miembros bautizados. Debido al crecimiento acelerado, el pastor Altamirano motiva a la congregación a contribuir para la compra de la propiedad al lado del templo, la respuesta de la iglesia no se hizo esperar, comenzando a dar ofrendas especiales (promesas de fe), llegando a completar el costo del inmueble, de esa forma nace la ampliación de las instalaciones del templo.

En el 2006 la iglesia adopta un nuevo campo blanco en el municipio de El Rosario, departamento de Olancho.

En el 2008 se prepara la visión de enviar y levantar un Obrero miembro de "Rosa de Sarón" para Misiones Foráneas en Lugo, Galicia, España.

Nuestra Historia

Escrito por

Jueves, 09 de Junio de 2011 20:26 - Actualizado Viernes, 31 de Enero de 2014 03:18

Ese mismo año se inicia la ampliación del Templo "Rosa de Sarón".

8) Pastora: Ivonne Patricia Medina Ramirez (2012 - 2014)

Es llamada a ejercer el Ministerio Pastoral. Paty de Altamirano, de profesión, Licda. en Admón. de Empresas, es esposa del Rvdo. Melvin Altamirano. Y en la actualidad, en el 2014, desarrolla el Ministerio General de la Iglesia "Rosa de Sarón".

Dios ha bendecido la iglesia, se ha multiplicado integralmente en todas las áreas espirituales, ministeriales y sociables. Que la honra y gloria sea para nuestro Señor Jesucristo que nos da la victoria día a día, amén.